

DIARHA au PONT-ROUTIER

1381201203

20/02/1992

La station se situe au pont routier KEDOUGOU-SALEMATA. L'échelle a été installée en mai 1972, composée de huit éléments métriques en tôle émaillée fixés sur une pile du pont en rive gauche: 0 à 1m, 1 à 6m, 6 à 8m. La station est complétée le 8 juin 1974 par un limnigraph à rotation mensuelle, réduction 1/20. L'élément de 0 à 1 mètre est doublé le 10 novembre 1975 par un élément 3 à 4m décalé de 32cm des autres éléments, fixé sur le bras rive droite. Le 20 janvier 1976 sera remplacé par un élément 0 à 1m calé au zéro des autres éléments. Le zéro de l'échelle est calé à 47.46m IGN. 18.07.91. Contrôle de la station mise en marche du limnigraph aucun repère n'a été retrouvé. Le rattachement de l'échelle a été fait sur le milieu du pont (point A) coté à 56.027 m.